

# Pays de L'Aigle

## ■ MAHÉRU

### NOUVEAU SITE INTERNET. Mahéru soigne sa communication



François Hurel, le maire (à gauche), Yves et Jeanne-Marie Roussel ont profité des élections pour présenter leur site à la population

De nombreuses communes ouvrent leur site internet, leur page Facebook et proposent aussi des informations de proximité sur des applications qui se multiplient et qui proposent leurs offres aux municipalités. Mahéru, avec ses 266 habitants, a souhaité ouvrir son site internet, [www.maheru.fr](http://www.maheru.fr), afin de publier des informations pratiques à destination de la population. « C'est une volonté de l'équipe municipale de créer ce site pour le modernisme de la commune, améliorer nos moyens de communication, être en relation avec la population, la faire participer au dynamisme de ce site et être ainsi plus visibles. Ce site démarre fort puisqu'il est en ligne depuis le 20 juin et a déjà eu plus de 100 connexions en une dizaine de jours », expliquent Fran-

çois Hurel, maire, Yves Roussel, conseiller municipal chargé de la gestion du site et Jeanne-Marie Roussel, bénévole qui a travaillé sur le site.

#### Mieux connaître la commune

Ce site a aussi pour but de mieux connaître la commune, son histoire, la vie municipale, les démarches administratives, Mahéru au quotidien, infos pratiques, vie associative, animations et partage de photos de la part des habitants. « Nous allons mettre en ligne la partie participative avec l'histoire de la commune, la faune et la flore, une galerie photos où témoignages, souvenirs et photos anciennes ou actuelles pourront être partagés par la population et les internautes ».